

COMPañÍA ARAGONESA DE SERVICIOS AUXILIARES A EMPRESAS E INDUSTRIAS

Grupo Lacor crece un 20% en el 2016 y emplea ya a 650 personas

En el último año ha creado 100 puestos, 60 de ellos en su firma de trabajo temporal

R. L. M.SCIB
06/04/2017

Compartir:   



El grupo cuenta con 13.000 metros cuadrados de instalaciones industriales. - SERVICIO ESPECIAL

 Enviar  Ver. PDF

    0

El 2016 fue un año de ensueño para la compañía aragonesa Grupo Lacor, que aglutina a cinco empresas de servicios y a dos industriales. Además de celebrar su 35 aniversario, la firma batió todos sus récords de facturación al superar los 22 millones de euros, cuatro más que en el 2015. De esta forma, la aragonesa acelera a marchas forzadas su ritmo de crecimiento, ya que en el 2013 facturó 14,5 millones de euros. Además, en el último año ha creado cien nuevos empleos hasta alcanzar los 650 trabajadores.

Edición en PDF

Esta noticia pertenece a la edición en papel de El Periódico de Aragón.

Para acceder a los contenidos de la hemeroteca deberás ser usuario registrado de El Periódico de Aragón y tener una suscripción.

[Pulsa aquí para ver archivo \(pdf\)](#)



«Esta evolución se basó sobre todo en nuestra empresa de trabajo temporal, que ha generado casi 60 nuevos puestos de trabajo», indicó ayer a este diario el director de desarrollo de negocio, Pablo Martínez. De hecho, su ETT, muy enfocada al sector industrial, tiene en plantilla actualmente a unos 330 trabajadores. «Lo que más nos demandan nuestros clientes son soldadores, fresadores y peones», apuntó Martínez.

La otra firma que más peso tiene en materia laboral dentro del grupo es la dedicada a la limpieza de oficinas, locales e industrias, que cuenta con unos 220 empleados. Precisamente, esa empresa fue la que dio origen al grupo en el año 1981. «Empezamos ofreciendo nuestros servicios en este sector y fueron los propios clientes los que nos demandaron esa diversificación», explicó Martínez.

Además de estas dos, el grupo cuenta con otras cinco sociedades dedicadas a la logística (Pikolón o Inditex son algunos de sus clientes), la automoción (realiza verificaciones y procesos de calidad), la formación (imparte FP para perfiles industriales, como soldadores o fresadores) y otras dos enfocadas al mantenimiento industrial y el sector del metal.

Esta última es la que más ha elevado su facturación en el último año. De hecho, ha duplicado su cifra de negocio hasta alcanzar los cinco millones de euros. «Realizamos remolques para Lecitrailer, estanterías metálicas para Yudigar o carros de compra para Araven, entre otras cosas», explicó Martínez, que apuntó que el grupo cuenta con cerca de 13.000 metros cuadrados de instalaciones industriales repartidas en Utebo, Sobradriel, La Cartuja o Pedrola.

Actualmente, el consejero delegado del grupo, Ángel Adiego, se encuentra en Japón, en la visita oficial del Rey Felipe VI. Lacor es la única firma aragonesa junto a Maetel, con quien Lacor colabora produciendo estructuras metálicas y tornillos de cimentación para las plantaciones solares que Maetel instala en Japón.